

6er 08/01/2005

# □ mantes-la-jolie

600 visiteurs pour l'exposition des philatélistes mantais

## "Le timbre garant de la communication"

Un rendez-vous tous les trois ans. Cela pourrait sembler long aux philatélistes de la région. Mais quand le club mantais annonce une manifestation de qualité, il tient promise.

Une raison pour laquelle, sans doute, l'exposition organisée ce week-end à l'Agora a encore vu l'affluence. L'affluence, cela veut dire plusieurs centaines de visiteurs : quelque 600 environ et des exposants venus de la ville jumelle de Mantes-la-Ville, Neunkirchen.

Une performance sur un si court laps de temps. Mais les amoureux du timbre savent ce qu'est la communication, et les bulletins de liaison que reçoivent régulièrement les sociétaires de tous les clubs jouent, visiblement, pleinement leur rôle. Au hasard, un philatéliste du Val d'Oise nous a confié, qu'il était, "régulièrement à l'affût de toute initiative de ce genre."



Remise de prix pour animer la flamme des collectionneurs.

### COLLECTION INÉPUISABLE

Pour cette édition 1990, les philatélistes mantais et leur président, Roger Cesné, avaient choisi de commémorer plus particulièrement le Général de Gaulle, qui aurait fêté, cette année, son centième anniversaire. Un événement qui a donné l'occasion d'édition une plaquette spéciale qui s'est vendue comme des petits pains. On aura appris, entre autres, que quarante-cinq nations ont émis des timbres à son effigie.

La variété aura ponctué cette exposition qui prouve, une fois encore si besoin en était que la philatélie est une source inépuisable de richesses. Jamais personne ne pourra prétendre détenir la collection complète des timbres, c'est évident.

Mais là où réside aussi son intérêt, c'est que toujours le collectionneur y trouvera renouvellement : une série terminée, il peut s'attaquer à une autre et recom-

mencer de nouvelles recherches.

Pas inutile de découvrir, aussi, où vont les passions des autres : l'exposition de l'Agora aura ainsi mêlé des thèmes tels que la gastronomie, les costumes folkloriques, les oiseaux, la grande aventure du TGV, l'histoire du scoutisme, de l'Europe spatiale, des voiliers.

### TRESORS ICONOGRAPHIQUES

Aux recherches thématiques, s'ajoutaient les témoignages de l'Histoire dont le timbre est un trésor iconographique. Un aspect, d'ailleurs souligné par l'ensemble des intervenants, présents lors de l'inauguration, samedi matin : le président, Roger Cesné, le maire, Paul Picard, ou le député, Bernard Schreiner. Des élus, qui ont, d'ailleurs montré qu'ils n'étaient pas néophytes en la matière. Si pour Paul Picard, le philatéliste "est avant tout un humaniste",



Un bureau de poste temporaire ouvert pour le week-end.

pour Bernard Schreiner, à l'heure de l'explosion des nouveaux moyens de communication "l'écrit doit garder toute sa valeur". A une époque où l'on a tendance à utiliser "les machines à timbrer impersonnelles, il faut réhabituer le public à choisir ses timbres "un timbre peut en dire autant que ce que l'on écrit".

Isabelle CROCHARD

### Le palmarès

Exposition, mais également concours pour cette présentation philatélique, qui dimanche soir, a donné lieu, à la lecture d'un palmarès, dont nous vous livrons le classement.

M. Barthold (coupe de la ville de Mantes-la-Jolie). M. G. Chevaller (coupe de M. Alain Poher). M. Laville (Sceau de la ville de Paris). M. Vlez (Coupe du conseil général). M. Hude (Coupe de la ville de Mantes-la-Jolie). M. Schomers (coupe du district urbain de Mantes). Groupe des jeunes de Neunkirchen (coupe jeunesse et sports). M. Hurtecam (Coupe de Neunkirchen). M. Brousse (Coupe challenge BIO). M. Shilling (coupe Koni). M. Tschanenz (coupe Société générale). M. Bourgerie (coupe Abeille). M. J. Chevaller (coupe Chamignuelles). Mme Aubrée (médaille d'argent des philatélistes mantais). Mme Mistellet (coupe Papeteries mantesaises). M. Linstead (médailles jeunesse et sports des Yvelines). M. Jung (médaille jeunesse et sports des Yvelines). M. Muller (Médaille d'argent des philatélistes mantais). M. Sape, M. Fontanel, M. Poitoux, M. Houiller, M. Renaud, M. Dupuy, M. Forest, M. Astoul (médailles de bronze des philatélistes mantais). Hors concours :

M. Fouques (médaille d'or offerte par WTA); M. Cesné (médaille d'argent offerte par WTA), M. Maricourt (médaille de bronze).



Bien Chère Amie

Ayant eut votre adresse auprès de la Mairie, nous nous empressons de venir vous présenter tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2005 et surtout une heureuse santé ; ce que nous n'avons put faire plus tôt, du fait que notre réunion n'a lieu que ce 8 Janvier.

Nous espérons que vous êtes choyée et dans un beau cadre de vie, et que vos enfants vous rendent souvent visite.

Pour nous la vie de l'association continue, avec la participation dévouée de l'équipe ; avec ses joies et parfois ses petites misères.

Etes-vous bien installée ?

Je ne manquerai pas personnellement de prendre de vos nouvelles.

Vos amis qui pensent à vous

L et R Fouques et tous vos amis de la Société Philatélique.

Fouques

Edouard

Edouard

Edouard

Edouard

Edouard

Edouard

D. Astoul.

Edouard

Edouard

Edouard

Edouard



Un bureau de poste temporaire ouvert pour le week-end.

FÉDÉRATION DES SOCIÉTÉS PHILATÉLIQUES FRANÇAISES

MEMBRE DE LA FÉDÉRATION INTERNATIONALE DE PHILATÉLIE



EXPOSITION

MANTES LA JOLIE

# DIPLÔME

DE Médaille de bronze  
DÉCERNÉ A Mme Bapé

La Chine à travers ses timbres

LE JURY

LE PRÉSIDENT DE L'EXPOSITION

BLONDÉL LA ROUGERY - PARIS - 1986

FÉDÉRATION DES SOCIÉTÉS PHILATÉLIQUES FRANÇAISES

MEMBRE DE LA FÉDÉRATION INTERNATIONALE DE PHILATÉLIE



EXPOSITION

MANTES LA JOLIE

# DIPLÔME

DE Bronze  
DÉCERNÉ A Mme Bapé

La Chine

LE JURY



LE PRÉSIDENT DE L'EXPOSITION

BLONDÉL LA ROUGERY - PARIS - 1980